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Хотите работать 
в ООО «Газпром 
трансгаз Ухта» — 
ознакомьтесь с 
банком вакансий

ГОРДОСТЬ 
ВУЗА — 
его выпускники

ИСТОРИЯ МАСТЕРА

Отсканируйте QR-
код и смотрите все 
интервью проекта 
«История мастера» 
на официальном 
сайте ООО «Газпром 
трансгаз Ухта»

Петр ИВАНОВ

Выходные — замечательный 
повод пообщаться с давними 
друзьями, пусть даже онлайн! 
Сегодня с нами на связи геолог 
Алексей Енидов. Выпускник 
специальности «Геология нефти 
и газа» УГТУ 2012 года рас-
сказывает, как сложилась его 
первая трудовая «десятилетка», 
чем Алексей занимается сейчас 
и какое место в его жизни зани-
мает ухтинский университет.

— Трудоустроиться после вуза 
мне было несложно. Еще не успев 
защитить диплом, я уже трудился 
в НШУ «Яреганефть» оператором 
по добыче нефти и газа. В те годы 
специальности нефтедобываю-
щей отрасли были очень востре-
бованы, устроиться на работу не 
составляло большого труда.

Быстро устроиться на работу 
помогло ещё и то обстоятельство, 
что я активно занимался гиревым 
спортом и мини-футболом, вы-
ступал за сборную Ухты.

В нефтедобывающей сфере 
я отработал восемь лет. Успел 
поработать в поверхностной 

добыче нефти, в шахтной. Был 
оператором ДНГ, горнорабочим 
в шахте, геологом шахты, инже-
нером в отделе разработки, гео-
логом на буровых в компании 
«Евразия», там же — геологом в 
отделе геологии.

Заканчивал свою карьеру 
в нефтянке геологом первой 
категории на Пашненском ме-
сторождении в компании ООО 
«ЛУКОЙЛ-Коми» ТПП «ЛУКОЙЛ-
Ухтанефтегаз». Не раз замещал 
начальников отделов и главных 
геологов на селекторных и очных 
совещаниях, как внутрикорпо-
ративных, так и межкорпоратив-
ных. Всегда активно участвовал 
в культурной и спортивной жиз-
ни предприятий, а один раз — в 
международной спартакиаде 
компании ОАО «ЛУКОЙЛ» в 2016 
году в Перми.

В августе 2020 года ушел из 
нефтедобывающей сферы по се-
мейным обстоятельствам, ухажи-
вал за больной матерью. Устро-
ился в родном поселке Щельяюр 
инструктором-методистом меж-
поселенческого спортивного 
комплекса. На данный момент 
работаю там же старшим методи-
стом-инструктором.

У меня большая секция гире-
вого спорта. Девушки и юноши 
являются чемпионами Республи-
ки Коми. Также ребята у меня за-
нимаются пауэрлифтингом и ми-
ни-футболом.

В университете мне всё нра-
вилось, учёба давалась легко. 
Всегда ладил с преподаватель-
ским составом, кафедрой, дека-
натом. Был одним из организато-
ров школьного кружка «Морион», 
возил школьника на олимпиаду 
по геологии в Пермь.

Единственное, хотелось, что-
бы в университете было больше 
практических занятий, чаще вы-

возили студентов на промыслы и 
экскурсии. Нужно, чтобы больше 
производственников с предпри-
ятий вели лекции и занятия.

Связь с сотрудниками вуза я 
поддерживаю до сих пор. Дружу 
с тренером по волейболу Трохо-
вым В.В., который возит мужскую 
сборную УГТУ к нам на турниры в 
посёлок.

Университет навсегда оста-
нется в моём сердце. Это была 
действительно самая счастливая 
пора жизни! Всегда, когда бываю 
в Ухте, стараюсь чаще проезжать 
около родных корпусов.

Фото из личного архива Алексея Енидова

В этом месяце гостем нашего номера 
стал Борис Антонович Кучерявый — 
сотрудник автотракторной службы 
Управления аварийно-восстанови-
тельных работ ООО «Газпром трансгаз 
Ухта». Опытный сотрудник, наставник, 
известная личность в филиале, тот, 
к кому идут за помощью и советом 
коллеги разных должностей и воз-
растов. Итак, знакомимся с мастером 
своего дела — машинистом автокрана 
грузоподъёмностью в 150 тонн, одной 
из мощнейших машин своего класса. 

Борис Антонович Кучерявый родился 
в посёлке Ильящур Усть-Вымского района 
Республики Коми. После школы выучился 
на будьдозериста. В 1992 году устроился 
крановщиком в Управление аварийно-
восстановительных работ, с тех пор место 
работы не меняет, профессионально и с 
полной самоотдачей занимается любимым 
делом. 

Сначала Борис Антонович сел за руль 
автокрана грузоподъемностью в 80 тонн. 
Через какое-то время филиал получил 
новый автокран для подъёма 100 тонн — 
отработал на нём 11 лет. А последние два 

десятилетия он управляет одним из самых 
мощных автомобильных кранов на всём 
северо-западе России. Борис Антонович 
отмечает, что машина очень надёжная и 
манёвренная, действительно мощная. Лю-
бовно он называет её «маленьким слони-
ком».

По мнению мастера, любую работу 
всегда можно сделать ещё лучше, эстетич-
нее, ювелирнее, и к этому нужно стремить-
ся. Хорошему крановщику необходимо 
обладать отличным зрением, идеальным 
глазомером и, конечно, терпением. «Тех-
нику нужно чувствовать, уважать, ухажи-
вать за ней», — считает он. 

Подробнее о тонкостях работы маши-
ниста, о том, почему важно обращать вни-
мание на погодные условия при выполне-
нии работ, и чем наш герой занимается в 
свободное время, смотрите в видеоинтер-
вью.

ТЕХНОСИЛА: 
150 тонн в руках

Выпускник УГТУ: 
десять лет спустя

— Университет навсегда останется в 
моём сердце. Это была действительно 
самая счастливая пора жизни!

Алексей ЕНИДОВ

Текст Ирины КОНОВАЛЮК, 
фото и видео Евгения ГРОХА


